
がつ

◆会長挨拶 中村昇会長

そんな素晴らしい五月もいよいよ終わりを告げ６月の梅雨期に突入します。梅雨

期は余り喜ばれそうもありません。毎日しとしとと雨が降り気も晴れません。だ

から嫌われる月なのかも知れませんが、一方ではジューンブライドといって６月

に結婚した花嫁は生涯幸せになれると言い伝えられ、結婚式を挙げるカップルに

はそこそこ人気がある６月なのかもしれません。要は考え方、とらえ方で良くも

悪くもなるのです。そこで今日は、人が身に付けたい徳目について話をしてみよ

うと思います。身に付けたい徳目として、「智・仁・勇」というものがあります

が、中でも「仁」は他者への思いやりが、眼目となっています。江戸期の商人ら

が育んだ行動哲学に「江戸しぐさ」というものがあります。

江戸しぐさとは、「傘かしげ」「こぶし腰うかせ」「時泥棒」等があり

雨の日、道ですれ違う時、互いに傘を外側に傾け、雨の滴が掛からないようにし

て往来した「傘かしげ」があります。

狭い場所に座る時は、席を詰めて譲り合う。こぶし一つ分だけ腰を浮かせて席を

詰めあった「こぶし腰うかせ」があります。

断りなく訪問したり、約束の時間に遅れたりして相手の時間を奪うのは重い罪と

された「時泥棒」がありました。

これらのしぐさは、相手を思いやり、摩擦を避け、潤いを持たせる江戸びとの

知恵であったようです。大正末期から駐日大使を務めた仏人ポール・クローデル

は、「どうしても滅びて欲しくない民族は日本人です。彼らは貧しくても高貴で

ある。」と日本人及びその文化を絶賛しています。

私たちの先人・先輩達は、貧しい中にも誠実（忠）、慈愛、寛容（恕）といっ

た相手を思いやる精神を誇りとしていた。今を生きるに日本人としてクローデル

の賛辞が面映ゆいばかりであります。これに比べ今日の世相を見ると、傘を傾け

ようとしないので傘と傘がぶつかる。避けるのは相手方とばかりに互いに譲ら

ず、直進し、ぶつかっても挨拶もしない。長椅子に大股を開いて座り座席を占領

する。満員電車から下車するとき無言で押し分けて下りる。
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◆報告内容

５月 30日（金）ニコニコ Box アワー

◆本日の例会

６月６日（金）ゲスト：黒沼ユリ子 氏

  （世界的なヴァイオリニスト）

      卓話『今なぜ御宿へ』

◆次回例会予定

６月 13日（金）クラブ協議会Ⅰ

６月 20日（金）クラブ協議会Ⅱ

６月 27日（金）夜間家族例会

    会場：東急ハーベスト勝浦
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皆さんこんにちは。目には青

葉、山ほととぎす、初カツオと

今から３００年ほど前の江戸

時代の俳人「山口素堂」という

人が５月は１年を通じて一番

過ごしやすい季節で、目にはま

ぶしく輝く樹木の新緑が映り、

山からはホトトギスの鳴き声

が聞こえ、口では新鮮な初カツ

オを味わうという意味の句を

詠まれたわけです。



などなどの状況が見受けられ、互いに不愉快な思いをした

挙句、喧嘩になることもしばしば。昨今、リサイクル社会

の江戸時代の生活が見直されているところでありますが、

「江戸しぐさ」も見習いたいものの一つであるように思い

ます。我々ロータリアンは他に比しても立派な行動、言動

をし、指導者的立場でいなくてはならないと思います。何

処で誰が見ているかわかりません。いささかでも指摘され

るようではいけないと思います。心して生活していきまし

ょう。最後になりますが、先週行われました３クラブ合同

夜会例会にご参加ご苦労様でした。同じ目的のために活動

する仲間としての親睦も図られ心に残る素晴らしい例会

でした。有難うございました。

◆にこにこアワー 親睦活動委員会（池田哲夫 委員長）

◇結婚記念日 西川佳璋 君

◇結婚記念日 西尾誠 君

◇本人誕生日 小林悠紀 君

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-73-0759  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org

◇本人誕生日 渡邉昌俊 君

◇本人誕生日 岩瀬文夫 君

◇自主申告 古川範男 君

ていたら体重が．．．ここで歯止めをかけないと．．．

しかし、やはり日本経済を支えるために、月に一度く

らいは贅沢に日本料理をいただきましょう。

◇自主申告 古川範男 君

◇自主申告 鈴木亨 君

今年度は 6 月 15 日で〆させ

て戴きますので、今日は『に

こにこアワー』としました。

みなさん、積極的にお願いし

ます。まず記念日から．．．．

結婚して 38 年、大きな出来

事もありましたが、今日をこ

うして元気に迎えられたこと

に心から感謝しています。と

同時に大変幸せなことです。

有難うございました

今年で、確か 49 年になり

ます。二人とも元気でおり

ます。今度ゆっくり温泉に

でも行きたいと思います。

有難うございました。

35 歳になり健康診断を受け

ました。コレストロールが

高いと診断されました。こ

れからは、健康に気を使っ

ていこうと思いました。

明日、誕生日です。

2014～2016 年、劇的に経

済は上向きになるそうで

す。そして努力している

人だけが 2017 年好景気

に乗れるそうです。

80 歳になります。若い

人たちと一緒でも、お

蔭様で全く問題ありま

せんので、これからも

宜しくお願いします。

日本経済のため、昨年か

ら出来るだけ消費する

方向へ転換しました。

毎週末、ミシュラン三つ

星をつぶして、映画やオ

ペラに．．．の生活を続け

来月 85 歳になります。

元気でいられるのは、

ロータリーのおかげで

す。どうもありがとう

ございました。

夫婦そろって元気でいら

れることをとても幸せに

思います。そうしていら

れるのもロータリーのお

陰だと思っています。



◇青少年奉仕委員会 古川範男 委員長

あくまでも子どもたちのため、ということで保護者の

方もお断りさせていただきました。ですから、ロータ

リーの皆さんもここは、泣く泣く我慢していただけれ

ばと思います。どうかご理解とご協力をいただけます

ようお願いいたします。

◇出席報告（５月３０日）手塚明宏 委員長

今月の出席率、平均で 91.16％

みなさまのお陰で９０％を超えました。ご協力ありが

とうございました。

◆あらためてご報告・・・ペットボトルキャップ回収

以前の会報でもご報告させていただきました、

ペットボトルのキャップ回収の結果が届きました

総キロ数は 475,9ｋｇ

キャップ合計数 206,185 個

ワクチン 239,8 人分

◇自主申告 君塚七郎 君

まして、家内も同級生なので一緒に出席してきました。毎

回会場となるのは、同級生が新宿でやっている『勝浦よろ

ず萬べい』という居酒屋です。翌日は、娘が段取りをして

くれて、興津出身の人がやっているという店で、孫の大学

進学祝いも含めて食事をしました。有意義な時間を過ごし

てきました。また、別件ですが、５分区ゴルフコンペに参

加しました。中村会長やメンバーにも恵まれて、最後まで

楽しくラウンドできました。ありがとうございました。

◇自主申告 鈴木覺三郎 君

ために、お役に立てることがあって、大変幸せです。

◇自主申告 水野敬泰 君

ますので、今しばらくお待ちいただけますようお願い申し

上げます。皆様には絶大なるご協力をいただきましたこと

心から感謝申し上げます。

◆委員会報告

◇次年度より・・・渡邉ヒロ子 副幹事

そろそろ期限ですので、次年度活動方針・活動計画書・予

算等を提出いただけますようお願いいたします。

三クラブ合同例会の日、欠席

させていただきました。申し

訳ありませんでした。

その日は、東京で三年に一度

の高校の時のクラス会があり

三年に一度の定款・細則の

変更・修正年度で、校正依

頼をいただきました。三日

三晩、テレビも見ずに校正

させてもらいました。

まだ自分にロータリーの

大変遅くなり、皆様に申し

訳なく思っておりますが、

近々５０周年行事の収支報

告ができると運びとなりま

した。ただいま、関正夫会

計と厳密に決算をしており

ラヒムトラ君にお子さ

んが誕生いたしました。

以前お話しました五嶋

みどりさんの興津小学

校でのコンサートです

が、非常に規制が厳しく

会員数 ３６名

出席者数 ２６名

MU 数 ７名

欠席者数 ３名

出席率 91.67％


